

Voleibolista cubano Javier Jiménez supera al coronavirus y recibe el alta médica



La Habana, 26 Mar (JIT) El voleibolista cubano contratado en Estonia, Javier Ernesto Jiménez Scull, recibió el alta médica tras cubrir sin dificultades la etapa de vigilancia epidemiológica orientada al resultar positivo a la COVID-19.

El vicepresidente del Inder y titular de la Federación Cubana de Voleibol, Ariel Saíenz, explicó que la información emergió de su habitual intercambio vía internet con el jugador matancero, quien permanece en ese país europeo.

«Mantiene buen estado de ánimo y está al tanto de las gestiones que realizamos para el regreso, de conjunto con su club, la federación de aquella nación y nuestra embajada allí, que ha sido muy importante en todo este proceso», sentenció el directivo.

«Ahora lo más importante es que está bien y sigue al detalle las indicaciones de los especialistas», enfatizó Saíenz.

Miembro del Saaremaa VK, Jiménez fue examinado en condición de “contacto” después que al director técnico de esa

nómina se le confirmara la afección, tras regresar de un partido disputado en Italia.

«Goza de muy buen estado de salud y no ha manifestado ningún síntoma», comentó el martes el doctor Pablo Castillo, director del Instituto de Medicina del Deporte, en declaraciones a la prensa en que recordó que algunos pacientes no desarrollan la enfermedad pese a ser portadores del virus.



Radio Habana Cuba